



**NUESTRA
ENCUENTRO SINDICAL
AMÉRICA**
UNIDAD DE ACCIÓN DE LOS TRABAJADORES

¡GRACIAS COMANDANTE!

¡POR SIEMPRE CON NOSOTR@S!

Nuestra América, 5 de marzo de 2013

Una trágica noticia nos acaba de golpear. Ha dejado esta vida el Comandante Hugo Chávez Frías, en realidad ha pasado a la posteridad, a reencontrarse con los grandes hombres y mujeres constructores de nuestros sueños libertadores e independentistas. Bolívar, Martí, Sandino, Artigas, San Martín, el Ché y tantos otros le esperan.

Lo saben nuestros pueblos sufridos y nuestros campesinos olvidados; los indígenas perseguidos; los obreros y trabajadores explotados; nuestras mujeres, nuestros niños y todos los humildes de las naciones suramericanas. Hoy rendimos homenaje a quien nos devolvió la confianza en nosotros mismos e hizo volver a ocupar los sitios de respeto a este continente.

Sus detractores y enemigos; la rosca oligárquica y financiera; las clases dominantes y entreguistas; el capitalismo y el imperialismo - sus laderos y testaferros que son peores - creerán que han triunfado o que ahora les será más fácil.

Se equivocan. Sus ideas se han diseminado por América y el mundo; sus postulados se transforman en una herencia que de sus manos tomamos a partir de ahora. Ha sembrado solidaridad y conciencia. En estas horas tan difíciles de encontrar las palabras justas, queremos enviar toda nuestra solidaridad con su familia, con su pueblo, con la revolución bolivariana y con nosotros mismos.

Ha muerto Chávez dicen los titulares. ¡Viva Chávez decimos nosotros!

¡Hoy todos somos Bolivarianos!

¡Salud Comandante!

COORDINACIÓN ENCUENTRO SINDICAL NUESTRA AMÉRICA